

4月の行事予定

※これは現時点での予定です。今後、予定を変更することがあります。

1	土	春季休業(4月9日まで)	16	日	
2	日		17	月	登校指導
3	月		18	火	6年全国学力学習状況調査
4	火	離任式(10:15一斉下校)	19	水	
5	水		20	木	委員会
6	木		21	金	
7	金		22	土	授業参観 PTA総会 6年修学旅行・5年若狭自然体験学習説明会 引き渡し訓練(12:15~12:30 ごろ保護者と下校)
8	土		23	日	
9	日		24	月	振替休業日
10	月	着任式・1学期始業式 3校時授業(11:45一斉下校)	25	火	4校時授業(13:15一斉下校) 家庭訪問(梅田)
11	火	入学式 3校時授業(11:45一斉下校)	26	水	4校時授業(13:15一斉下校) 家庭訪問(三ノ宮・質美) 集金日 1~4年交通安全教室
12	水	3校時授業(11:45一斉下校) 通学班会 下校指導	27	木	4校時授業(13:15一斉下校) 家庭訪問(橋爪・中台)
13	木	3校時授業(11:45一斉下校) PTA運営委員会 19:00~	28	金	4校時授業(13:15一斉下校) 家庭訪問(井尻・長谷・和田・井脇・大朴)
14	金	4校時授業(13:15一斉下校) 1学期給食開始	29	土	昭和の日
15	土		30	日	

令和5年度の主な行事予定

5月14日(日)~15日(月) 6年修学旅行	11月24日(金) 人権参観日
6月8日(木)~9日(金) 5年若狭自然体験学習	12月20日(水) 2学期給食最終日
7月18日(火) 1学期給食最終日	12月22日(金) 2学期終業式
7月20日(木) 1学期終業式	1月9日(火) 3学期始業式
8月29日(火) 2学期始業式	1月10日(水) 3学期給食開始
8月30日(水) 2学期給食開始	2月29日(木) 6年生を送る会
9月16日(土) 運動会	3月18日(月) 3学期給食最終日
10月28日(土) なかよし発表会	3月21日(木) 卒業証書授与式
11月9日(木) 持久走大会	3月22日(金) 修了・進級式



〈夢を力に~気づき つながり 創り出す~〉

今年度最終号

瑞穂小学校だより



しいたけ菌打ちをする4年生

発行：京丹波町立瑞穂小学校 令和5年3月22日(水) No.14

京丹波町橋爪松山118番地

TEL:0771-86-0009 FAX:0771-88-9290

URL: <https://www.kyoto-be.ne.jp/mizuho-es/cms>

E-mail:mizuho-es@kyoto-be.ne.jp

「もっといい学校にしていきたい」

明るい春の陽が校舎や運動場に降り注ぎ、卒業していく子どもたちや進級する子どもたちを祝福してくれているようです。

明日は卒業証書授与式です。6年間の小学校課程を修了した子どもたちが、瑞穂小学校の卒業生であることに誇りを持ち、輝ける未来に向かって大きく羽ばたいてほしいと願っています。6年間の子どもの頑張りや拍手を送るとともに、子どもたちを温かく見守り支えてくださった地域の皆様、そして保護者の皆様に心から感謝申し上げます。

先日、卒業する6年生にとっても小学校生活の思い出の一つとなるよう、代表委員会の子どもたちが「全校おにごっこ〜5分間！本勝負〜」を企画しました。早朝の春の嵐も晴天に変わり、全校児童が歓声をあげながら、先生たちはへとへとになりながらおにごっこを満喫しました。楽しい時間を共有できただけでなく、前に立って進行する子どもたちの振る舞いからは、今年度1年間の大きな成長の跡が見られ、子どもたちの吸収力や伸びしろの大きさにこれからの期待も膨らんだところです。



また、先日、京丹波町教育委員会の小原様にお世話になり、5年生の子どもたちが「京丹波町の町づくり」について、話を聞きました。2月に実施した「よりよい学校をつくるためのアンケート」では、子どもたちが「毎日が楽しいと思える学校にしたい。」「一人一人を大切にできる学校にしたい。」「自分のしたいことにチャレンジできる学校にしたい。」と答えています。その思いを実現するために、子どもたちは町づくりからヒントを得ることができたようです。

今年度の委員会活動の振り返りを読むと「児童会の行動力で学校はどんどんよくなっていくことが分かったし、もっといい学校にしていきたいと思いました。」(5年生)「学校がよりよくなるように、みんなで考えることが楽しかったです。」(6年生)とありました。子どもたちは未来の京丹波町の担い手でもあります。これまでの学校にとらわれず自由な発想で学校づくりができることを楽しみにしています。



令和4年度の学校だよりは最終号となります。この一年間、本校教育の推進のために、多大な御理解と御協力をいただきました保護者の皆様、地域の皆様に厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。

校長 中田 匡恵

芸術鑑賞会

2月15日(水)に人形劇団京芸の皆様にお世話になり、人形劇「とどろヶ淵のメッケ」を鑑賞しました。舞台装置、BGM、照明など全てを準備いただき、まるでとどろヶ淵の世界にいるような感覚になりました。子どもたちからは「人形だとは思えませんでした。メッケの動きで思わず後ろを見てしまいました。」などの感想がありました。



森林学習

森林組合の方にお世話になり、きらきら学級、かがやき学級、5年生が森林学習を行いました。きらきら学級、かがやき学級の子どもたちは、1回目の学習で、中庭を居心地のいい場所にするために話し合っ、ベンチなどを作ることに決めました。2回目の学習では、裏山へ行って、大雪などで倒れた木などを集めてきました。そして、3回目と4回目の学習で、木を組み立てて、ベンチなどを完成させました。さっそく、休み時間にその場所で過ごしたり、1年生を招待したりしていました。



5年生は、2回の森林学習をしました。1回目は、森林の働きについて話を聞いたり、丸太切り体験をしたりしました。木材が500グラムになるように見当をつけて切っていました。

2回目の学習は、実際に裏山に行って森林の働きを見つけて、写真に撮ってまとめました。それを発表しました。森林組合の皆様、ありがとうございました。



6年生を送る会

2月24日(金)、6年生に感謝の気持ちを伝えることをねらいにして、6年生を送る会を行いました。この日まで5年生を中心に準備を進めてきました。当日は、各学年からのメッセージや合奏などの発表やプレゼント渡しをしました。6年生も合奏やメッセージを下級生に伝え、最高学年としてしっかりした姿を示していました。



しいたけ菌打ち

3月15日(水)に松山地域振興会の皆様にお世話になり、4年生がしいたけの菌打ち体験を行いました。木にドリルで穴を開け、しいたけの菌を木づちで打ち込みました。2年後に子どもたちが卒業する頃にしいたけが出てくるそうです。松山地域振興会の皆様、ありがとうございました。

